

Festveranstaltung „25 Jahre Landesverfassung Sachsen-Anhalt“

Mit einer Festveranstaltung am

Dienstag, 20. Juni 2017, 10.30 Uhr,

im Plenarsaal feiert der Landtag von Sachsen-Anhalt den 25. Geburtstag der Landesverfassung.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch hat hierzu neben den Mitgliedern des Landtags viele ehemalige Abgeordnete insbesondere der 1. Wahlperiode und Vertreter des öffentlichen Lebens eingeladen. Unter den 200 Gästen werden auch Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff und der Präsident des Landesverfassungsgerichts Winfried Schubert sein.

Die Festansprache hält Ministerpräsident a. D. Prof. Dr. Wolfgang Böhmer.

Vier Jugendliche aus Sachsen-Anhalt werden ihre Ansichten zur Frage „Sind wir in guter Verfassung?“ vortragen.

Die Veranstaltung wird ca. um 12.00 Uhr enden. Im Anschluss daran lädt die Landtagspräsidentin zu einem Empfang ins Landtagsrestaurant.

Am 15. Juli 1992 ist die Verfassung des Landes Sachsen-Anhalt durch den Landtag nach erfolgter dritter Lesung des Verfassungsentwurfs beschlossen worden. Sie ist am Folgetag im Rahmen eines Festakts im Kloster Unser Lieben Frauen in Magdeburg feierlich ausgefertigt worden und trat am gleichen Tag auch in Kraft. Seitdem wird der 16. Juli in Sachsen-Anhalt als Verfassungstag begangen. Da in diesem Jahr dieser Jubiläumstag mitten in den Sommerferien liegt, wird der Geburtstag „vorgefeiert“.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen.